Reventin-Vaugris

À la découverte de l'aérodrome ce samedi 13 mai

Le Dauphiné Libéré

L'association "Rêves", œuvrant auprès d'enfants atteints de longue maladie et l'aéroclub de Vienne-Reventin organisent ce samedi 13 mai, de 14 heures à 18 heures, une journée découverte de l'aérodrome avec des rencontres, des animations et des baptêmes de l'air.

En effet, grâce aux dons récoltés lors de précédentes actions, cette association réalisera ce jour-là le rêve de quelques enfants malades en leur proposant de monter à bord d'avions. Le grand public pourra découvrir l'aviation de loisir.